
Наладить работу по воспроизводству 
и улучшению промысловой лайки

Пролетарии всех стран, соединяйтесь Год издания 1У-й

Т Р И Б У Н А
Орган ^анты Мансийского окружкома н Самаровского райкома ВКП(б) 

и ^анты-Мансийского окрсовета депутатов трудящиеся, Тюменской области

т 210 (4309) Среда, 19 октября 1949 г ш

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
З а  досрочное выполнение годового плана добычи рыбы 

решением бюро Ханты-Мансийского окружкома ВКП(б) 
и исполкома окрсовета депутатов трудящихся заносятся 
на окружную Доску Почета:

По Кондинскому району
Рыбартель им. Андреева (председатель Копьев 

Виктор Тимофеевич, он же бригадир лова), выпол
нившая годовой план рыбодобычи к 1 октября на 
100 процентов.

Рыбартель «Борец труда» (председатель Нагибин 
Дмитрий Иванович, звеньевой рыбодобычи Похов 
Алексей Иванович), выполнившая годовой план ры 
бодобычи на 103 процента.

Рыбартель им. Сталина (председатель Казанцев 
Григорий Иванович, звеньевой рыбодобычи Чернов 
Федор Иванович), выполнившая годовой план ры
бодобычи на 105 процентов

Рыбартель «Первое Мая» (председатель Исыпов 
Дмитрий Васильевич, он же бригадир лова), вы
полнившая годовой план рыбодобычи на 104 про 
цента

Рыбартель им. Сталина (председатель Мотышев 
Николай Дмитриевич, бригадир лова Рыбин Андрей 
Федорович), выполнившая годовой план рыбодо 
бычи на 103 процента.

Сельхозартель „8 марта» (председатель Казан
цев Александр Нестерсвич, звеньевой рыбодобычи 
Тарханов Иван Андреевич), выполнившая годовой 
план рыбодобычи на 102 процента

Навстречу 32 й годовщине Великого 
Октября

Цена 20 ков.

Готовясь достойно встретить 
32-ю годовщину Октября, весь 
коллектив московской осув дол 
фабри ки «Парижская коммуна» 
несет предпраздничную стлха- 
новскую вахту. Обувщики обя
зались дать стране сверх пла
на 225 тысяч пар обуви и это 
обязательство с честью выпол
няют. За 12 рабочих дней ок
тября выпуск сверхплановой 
обуви возрос почти в три раза 
ю ’ сравнению с сентябрем.

Достойную встречу 32-й го
довщине Октября готовят кол
хозники передовой в Сумской 
области сельскохозяйственной

Вчера начались занятия в 
Ханты-Мансийской сельскохо
зяйственной школе. К  начал) 
занятий в школу прибыли 74 
учащихся, в том числе 6 хан-

Рассчӈтались
26 колхозов Самаровского 

района досрочно рассчитались с 
государством по сдаче молока 
я сдали сверх плана более 30 
тонн. 20 колхозов сдают моло
ко уже в счет 1950 г. Досроч-

артели «1 Мая». Пахарь А. М. 
Коврыгин, применив на взме
те зяби часовой график, до
бился выдающегося успеха. На 
двух парах сменных лошадей 
он поднимает за световой день 
два гектара зяби. Качество па
хоты хорошее. На счету тов. 
Коврыгина значится 16 гекта
ров высококачественной зяби.

Примеру Александра Ковры
гина последовали все 12 паха
рей колхоза. Работая ио часо
вому графику, они подняли за 
три дня 52 гектара зяби.

(ТАСС).

ты, 10 манси, двое ненцев, 1 
зырянка.

На отделении полеводов учат
ся 26 человек, животноводов- 
16, звероводов— 32 человека.

с государством
но выполнил план овощно-мо
лочный комбинат окружного 
рыболовпотребсоюза, сдав госу
дарству более 21 тонны моло
ка.

Хозяинов.

ПО СОВЕТСКОМУ 
СОЮЗУ 

Передовики
хлебозаготовок
Руководители Карело-Фин

ской ССР в рапорте на имя 
товарища Сталина сообщают о 
досрочном выполнении сель
ским хозяйством республики 
государственного плана хлебо
заготовок .

Колхозы и совхозы Амурской 
области также досрочно .выпол
нили государственный нлан 
хлебозаготовок, сдав государ
ству хлеба на В.529 тысяч 
пудов больше, чем на тот же 
срок в прошлом году.

Руководители Канского рай
она, Красноярского края ра
портуют товарищу Сталину о 
досрочном выполнении сель
ским хозяйством района госу
дарственного плана хлебозаго
товок. На заготовительные пунк
ты колхозы и совхозы сдали 
1.850 тыс.пудов хлеба .Хлеборо
бы района обязались сдать го 
сударству сверх плана не менее 
100 тысяч пудов хлеба.

Государственный план хлебо
заготовок выполнен также К и 
ровской. Свердловской, Кеме
ровской и Львовской областями.

(ТАСС).

Лучшая сельская 
школа

Голощаповская сельская шко
ла Тульской области пользует
ся заслуженной славой и по
четом. Заведующая школой 
комсомолка Мария Ворончеваи 
молодой учительский коллек
тив добились высокой успевае
мости учащихся. БоЛыпөе вни
мание уделяется внешкольной 
работе учеников,занятиям юных 
мичуринцев.

Между школой и родителями 
установлена тесная связь. Пе
дагоги выступают перед роди
телями с докладами о задачах 
школы, ведут беседы по воп
росам воспитания. Всеобщее 
обучение детей школьного воз
раста осуществлено полностью.

(ТАСС).

Н ачался призыв 
в школы Ф ЗО

15 октября начался призыв 
в школы фабрично заводского 
обучения и горно-промышлен
ные школы страны.

Повсеместно приступили к  
работе призывные комиссии. 
По неполным данным, в шко
лы уже поступило свыше 40 
тысяч заявлений от молодежи, 
желающей получить производ
ственную квалификацию.

(ТАСС).

С незапамятных времен собака 
является постоянным спутником 
человека. Еще наши предки оце
нили качества собаки и приручи
ли ее, Собака оправдала возлага
емые на нее надежды, став вер
ным другом и незаменимым по
мощником человека.

Приспосабливая собаку к раъ 
личкым условиям жизни, человек 
вывел много породи разновиднос
тей собак и  в том числе охотни
чьих, помогающих чею веку  вы 
слеживать зверя.

В собаководстве так же, как и в  
других областях животноводства, 
имела место борьба двух направ
лений: передового -материалисти
ческого и реакционного— идеалис
тического, вейсманистского на
правления, раболепствующего пе
ред заграницей.

Русская кинологическая наука 
в лице своих лучших представи
телей всегда стояла на дарвини
стских позициях,признавала веду
щую- роль жизненных условий, на
следование приобретенных при
знаков и оставила нам выдающи
еся теоретические работы по со
баководству. Советская кинологи
ческая наука использовала пере
довое материалистическое учение 
академика И. П. Павлова в облас
ти дрессировки и кормления со
бак.

Советкими собаководами созда
ны первоклассные породы гончих 
соба к и значигельно улучшены по
роды пойнтеров и сеттеров.Успеш
но проходит формирование поро
ды ценнейших охотничье-промыс
ловых лаек. Советское охотничье 
собаководство является самым пе
редовым в мире.

В числе достижений советско
го охотничьего собаководства от
мечается:

1. Ведение единообразной пле
менной документации.

2. Расширение проверки каче
ства племенного поголовья по 
экстерьеру на выставках и вы
водках.

3. Расширение проверки пого
ловья охотничьих собак по рабо
чим качествам на полевых испы
таниях.

4. Плановое ведение пород пу
тем составления на местах планов 
вязки племенных собак.

5. Целеустремленное формиро
вание четырех заводских пород 
охотничьих лаек на базе суще
ствующего поголовья многочис
ленных отродий этих собак и раз
работка стандартов этих форми
руемых пород.

Ханты-Мансийский округ яв
ляется родиной прекрасных про
мысловых собак— хантыйской и 
мансийской лаек.

Всем известно,что хорошая про
мысловая лайка решает успех 
охоты, С хорошей лайкой плохой 
охотник будет хорошим.

В Ханты-Мансийском нацио
нальном округе промысловые лай
ки во многом помогают решать 
выполнение государственных пла
нов пушзаготовок

Облисполком, учитывая важ
ность работ по собаководству в 
округе, своим решением в  1948 
году „О б укреплении Ханты-М ан
сийской Госинспекции по делам 
охотхозяйсгва“ выделил в  штат 
последней должность кинолога,

В последних числах сентяб
ря в деревне Сотник Самаров
ского района состоялось сове

щание охотников, на котором 
были обсуждены итоги выпол
нения плана третьего квартала 
и задачи на четвертый квар
тал текущего года.

Охотники включились в пред
октябрьское социалистическое 
соревнование за досрочное вы-, 
полненяе квартального плана 
пушных заготовок.

Знатный охотник Сезонов 
Григорий Васильевич обязался 
завершить квартальный план 
к  В2-й годовщине Великой 0к-

который повседневной работой, 
совместно с заготовительными ор 
ганизациями, директорами охот- 
хозяйств, колхозами и  отдельны
ми охотникам и—любителями со
баководства, при поддержке руко
водящих окруж ны х организаций, 
смог бы поставить дело собако
водства на научную передовую 
основу.

Однако окрисполком сократил 
должность кинолога.

В округе при перерегистрации 
охотников-промысловиков в 1949 
году учтена 3401 собака у 2714 
охотников-промыслсщиков и уче
ников охотпромысла. А  сколько 
собак-лаек не учтено у любпге- 
лей-охотников и рыбаков, также 
имеющих чистопородных лаек. И 
с этим огромным количеством 
ценнейших охотничьих собак не 
ведется более 10 лет никакой ра
боты, и они предоставлены сами 
себе.

Сокращенная должность кино
лога при Ханты-Мансийском окр- 
охотуправлении сейчас снова вос
становлена за счет штата обл- 
охотуправления

Большая и ответственная зада
ча стоит перед охотуправлением 
при окрисполкоме в деле разви
тия и улучшения кровного соба
ководства в округе и в первую 
очередь:

1. Учет и определение породнос
ти всего поголовья охотничьих 
промысловых лаек с выдачей 
дипломов.

2. Создание в колхозах и охот- 
хозяйствах племенных гнезд, пла
нов вязок и хотя бы примитив
ных случных помещений.

3. Организация выводки собак 
по сельсоветам, проведение рай
онных выставок лучших собак, 
отобранных на таких выводках.

4. Проведение полевых испыта
ний собак.

5. Проведение контрактации 
щенков.

Для выполнения этих задач не
обходимо объехать все населен
ные пункты округа и осмотрать- 
всех собак, имеющихся в них. 
Это потребует много времени-я 
средств.

В этом важном деле безуслов
но необходимы серьезное участие 
и материальная помощь загото
вительных организаций, заинтере
сованных в увеличении количе
ства и улучшении качества охот
ничьих собак у контрактуемых 
ими охотников - промысловиков, 
выполняющих государственные 
планы пуш ных заготовок.

В окгябре с. г. облохотуправ- 
ление совместно с окрохотуправ- 
лением проводит смотры собак в 
Самаровском и Сургутском рай
онах, но это только начало тех 
больших работ, которые будут 
развернуты в 1950 году и после
дующих годах.

Будем надеяться, что окруж 
ные и районные руководящие ор
ганизации, руководители Загот- 
живсырье и рыболовпотребкеопе- 
рации поддержат и помогут об
ластному и окружному охоту п- 
равлениям успешно справиться с 
задачей развития кровного соба
ководства в Ханты-Мансийском 
национальном округе.

М. Мамин,
начальник облохотуправления.

тябрьской социалистической 
революции. Свое слово он под
крепляет стахановскими де
лами.

За две декады октября тов. 
Созонов сдал на Сотниковский 
пункт Затотживсырье пушни
ны на 1010 рублей, выполнив 
квартальное задание на 126 
процентов.

Охотники Самаровского рай
она! Следуйте примеру передо 
вого охотника, боритесь за до
стойную встречу 32-й годовщи
ны Великого Октября!

Я. Охранов.

Начались занятия  в сельскохозяйственной
ш к о л е

ПРЕДОКТЯБРЬСКОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

С ледуйте примеру п ередового  
охотн и ка
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ПАРТИЙНАЯ Ж И ЗН Ь 

V пленум Кондинского райкома партии

П и с ь м о  в р е д а кц и ю

БУДЕТ ЛИ
В КИРОВСКЕ 

1111/ А  п а 9

Консультация

О порядке расчетов 
леспромхозов 
с колхозами

К ;Шм поступают запросы о 
порядке расчетов леспромхо
зов с колхозами. Считаем не
обходимым разъяснить следую 
щее:

На основании постановления 
СНК СССР и ЦК ВКЩб) от 
15 ноября 1938 года лесозаго
товительные организации обя
заны отчислять из своих средств 
колхозам 10 процентов от за 
работка всех колхозников, по
дучивших премии-надбавки за 
работу на лесозаготовках. Этот 
же порядок распространяется и 
на заработок колхозников,всту
пивших в состав постоянных 
кадров лесных рабочих, в те
чение первого года их работы 
в деспромхозе пли на механи
зированном лесопункте.

Отчисления производятся при 
условии выполнения колхозами 
обязательств (взятых по дого
вору с леспромхозами) по вы
делению рабочих на лесозаго
товку и лесовывозку.

Оплата возчикам, работаю
щим на лошадях колхоза, про
изводится по сдельным расцен
кам, не включая оплаты за 
использование колхозных ло
шадей.

Эа использование колхозных 
лошадей на вывозке и трелев
ке (подвозке) леспромхозы про
изводят начисления колхозу в 
размере 100 процентов от за
работка возчика по основным 
расценкам и 70 процентов от 
прогрессивной надбавки, полу
ченной возчиком за перевыпол
нение норм выработки. Кроме 
того леспромхоз уплачивает кол
хозу 20 процентов от сезон
ной премии-надбавки возчиков, 
работающих на лошадях кол
хоза.

Постоянный ветеринарный 
надзор за лошадьми колхозов, 
работающих на лесозаготовках, 
организуется за счет лесозаго
товительных организаций.

В свою очередь, правления 
колхозов обязаны повседневно 
проверять и обеспечивать вы
полнение колхозниками взятых 
обязательств но договору. В 
этих целях колхозы практику
ют посылку на производствен
ные лесоучастки своих уполно
моченных (членов правления 
колхоза).

И. Д . Булатов,
Л|«седатель окружной плановой 

комиссии.

Пример, достойный 
подражания

В колхозе им. Ворошилова 
(д. Бала, Самаровекого района) 
третий год работает дояркой 
Жеквеева Бося. Помимо своей 
•сновной работы она еще вы
вод няет обязанности пастуха. 
Сознавая, что в колхозе нех 
■атает рабочих рук, тов. Кек- 
веева решила нынче работать 
еще н за телятницу. Сейчас 
ма ее попечении 18 дойных 
коров и 13 телят.

Тов. Кеквеева считается од- 
■ой из лучших колхозниц. За 
9 месяцев она выработала 453 
трудодня.

Г рибов.

Р Д  07523

НАХРАЧИ (по радио), ^ о к 
тября состоялся У пленум Кон- 
динского райкома партии. Уча
стники пленума с большой а к
тивностью обсудили постанов
ление ЦК ВКП(б) «О работе 
Тюменского обкома ВКП(б)» и 
доклад о практической дея
тельности райкома партии, сде
ланный первым секретарем рай
кома тов. Копоти ловым.

Докладчик отметил, что ука
занные в постановлении ЦК 
недостатки и ошибки полно
стью относятся к  работе Кон
динского райкома БКП(б).Внут
рипартийная работа в ряде 
парторганизаций продолжает 
оставаться в запущенном со
стоянии. Парторганизации рай
онного отдела МВД. Цльичев- 
ская колхозная, Сухоборского 
лесоучастка провели по одно
му—-два собрания в этом году.

За 9 месяцев принято в чле
ны партии 13 человек, хотя 
98 ароц. кандидатов имеют про
сроченный стаж. В партию не 
принято в текущем году ни 
одного колхозника. В 59 кол
хозах нет парторганизаций.

Серьезные недостатки име 
лись в деле партийного прос
вещения. Отдел пропаганды и 
агитации, парткабинет райко 
ма партии не регулярно про
водили семинары пропаганди
стов, слабо привлекали актив 
к  работе. С руководителями 
агитколлективов не проведено’ 
ни одного семинара. Плохо ор
ганизован обмен опытом рабо
ты агитаторов.

Много недостатков имеется в 
подборе и воспитании кадров. 
Не укреплены руководящими 
кадрами ряд отделов райиспол
кома, торгующие организации. 
Бюро райкома ВКШб) не про
явило должной требовательно
сти к кадрам, примиренчески 
относилось к неудовлетворитель
ной работе заведующего район 
ным отделом сельского хозяй
ства т. Рыкова, председателя 
райрыбоювнотребсоюза т. Пи- 
гухнна, длительное время ми
рилось с нарушителем партий
ной и государственной дисцип
лины, зазнавшимся и потеряв
шим чувство ответственности 
директором леспромхоза Ново
селовым.

Бюро райкома партии, ис
полком райсовета, а особенно 
райеельхозотдел и руководите
ли МТС слабо ликвидируют от
ставание сельского хозяйства.

Урожайность зерновых и дру
гих культур низкая. Несмот
ря на выполнение плана сева 
в текущем году посевные пло
щади составили только 81 про
цент к  довоенному- уровню. 
Директор МТС т. Бардин н его 
заместитель по политчасти тов. 
Грязнов слабо борются за по
вышение урожайности в обслу
живаемых МТС колхозах. Ма- 
пгинно тракторный парк по
пользуется не более чем на
половину. МТС оказалась не
подготовленной в текущем го
ду к  уборке урожая. * Убрано 
машинами не многим более 
300 га, хотя были возможно
сти убрать больше в 4 —5 раз. 
Облсельхозуправление занизи
ло план машпнно-тракторной 
станции.

В районе плохо ведется борьба 
е падежом п разбазариванием 
скота, в результате чего вы
полнение плана развития жи
вотноводства поставлено под 
угрозу срыва. Продуктевноеть 
скота остается крайне низкой. 
Вверовозствп, свиноводство в 
колхозах недооцениваются.

Серьезные недостатки име
ются в рыбной промышленнос
ти. Качество выпускаемой за
водом пршгкччи остается низ- 
ким. слабо развернута борьба 
га. рентабельность, за сниже
ние себестоимости.

Колхозы и леспромхоз ус
пешно справились с планом ле
созаготовок в прошлом зимнем 
сезоне, но опта в леса сорван 
и стране недодано более 70 
тысяч фестметров древесины. 
Подготовка к  н о в о м у  сезону ле
созаготовок идет неудовлетво
рительно.

Недостатков во внутрипартий
ной и массово-политдческой ра
боте. в хозяйственном и куль
турном строительстве было бы 
меньше, если бы было создано 
напряжение в работе партий
ных, советских, хозяйственных 
органов.

В заключение доклада тов. 
Копотилов заявил, что район
ная парторганизация способна 
преодолеть отставание района 
и е честью выполнит поста
новление ЦК ВКЩб), как бое
вую программу действий.

Выступая в прениях, пред
седатель Леушинского сельсо
вета тов. Сырпин сказал:

— В нашем Совете 8 пар
тийных организаций, но в этом 
году в них не бывали заведую

щие отделами райкома т.т. Фе- 
фелова и Лелин.

Секретарь райкома ВЛКСМ 
тов. Нартымов говорил о сла
бом партийном руководстве ком
сомолом. Решение III пленума 
райкома ВКП(б) не выполнено. 
Партийное руководство зачас
тую сводится к  сбору справок 
II информаций о работе комсо 
мольекпх организаций района.

Резкой критике подверг дея
тельность рыболовецкой коопе
рации района тов. Дорохин. Он 
заявил, что председатель рай- 

; рыболовпотребсоюза т. Питухин 
воспринимает любое критиче
ское замечание в его адрес 
как личную обиду и старается 
затушевывать недостатки.

Секретарь Нахрачинекойтер
риториальной парторганизации 
т. Григорьев сказал, что в те
чение двух лет ни один из ра
ботников райкома не беседовал 
с ним, хотя парторганнтция 
находится под боком у рай
кома.

Секретарь райкома ВКЩб) 
тов. Жплин остановился на 
недостатках в агитационной ра
боте и в постановке полити
ческого просвещения. Он так
же критиковал руководителей 
МТС за попытку отрипать не
подготовленность к уборке уро
жая.

Выступая в прениях, заве 
дтющий отделом партийных, 
комсомольских и профсоюзных 
органов окрз жкома ВКП(б) тов. 
Беженцев резко критиковал 
деятельность райкома партии. 
Бюро райкома маю занима
лось укреплением сельских 
парторганизаций—туда не пос
лано в этом году ни одного 
коммуниста. Плохо работают 
парторганизации районного от
дела МВ1 в судебно следствен
ных работников, хотя в соста
ве их находятся члены бюро 
райкома т.т. Спасеняиков и 
Беляев.

Всего выступило в прениях 
20 человек.

Участники пленума едино- 
дхштто одобрили постановление 
ЦК ВКП(б) «О работе Тюмен
ского обкома В КЩб)> и приня
ли развернутое решение, нап
равленное на улучшение ра
боты районного комитета пар
тии п всей партийной органи
зации района.

Пленум райкома ВКП(б)"раз
решил также организационные 
вопросы.

А. В. Жилина.

В прошлом году на горе про
тив с. Реполово основался «•- 
селок рай промкомбината—Ки- 
ровск.Дирекция райпромкомбж- 
ната не смогла сразу выде
лить здание для школы, и де
ти рабочих и служащих учи
лись в Реполовской семплетней 
школе, жили на квартирах.Мне - 
гие из них оказались второ
годниками, Трое учащихся шко
лу совсем не посещали.

Нынче в поселке имеется 
своя школа. В ней произведен 
необходимый ремонт. Но заня
тия в школе начались с опоз
данием на три дня. Директор 
Реполовской семплетней шке- 
лы т. Петров не снабдил шке- 
лу Кпровска необхозимыми 
учебниками, хотя деньги на 
покупку учебников и тетрадей 
для ЭТОЙ ШКОЛЫ ОН ПОЛУЧИЛ.

Учительница Кировской шко
лы т. Петрова из-за того, чт# 
ей недавно предложили перей
ти на другую квартиру, ушла 
в Реполово, и в школе три дня 
не было занятий. Только при 
воздействии общественных ор
ганизаций Петрова вышла на 
работу. Но вскоре она пригла
сила в школу врача, тот на
писал акт и предложил школу 
закрыть, хоти оснований для 
этого, по нашему мнению, ме 
было.

Когда в школе пос. Кирове*» 
занятия будут проходить нор
мально?

Родители: К. Шабанов,
Н. Ивченко. Тюменцев, 

Овсянкииа.

ЗА  РУБЕЖ ОМ
Масеовый митинг 

в Шанхае в часть 
советской делегации

Ш А Н Х А Й , 17 октября (ТАС С ). 
Вчера в Ш анхае состоялся мас
совый митинг, устроенный шан
хайским комитетом общества со
ветско-китайской дружбы. На ми
тинге присутствовало более 10 
тысяч представителей фабрик, 
заводов и учреждений. Среди го 
стей - весь состав делегации де
ятелей советской культуры, при
бывших в Ш анхай. Трибуна бы
ла украшена флагами Народной 
республики Китая и Советского 
Союза, портретами В. И. Ленина, 
И. В. Сталина, Мао Цзе-дуна и 
Сунь Ят-сена. Митинг открыл 
краткой приветственной речью 
заместитель мэра города Ш анхая 
Пань Хань-нянь.

С речами от имени советской 
делегации выступил и” К. Симонов 
и заместитель министра просве
щения РСФСР Дубровина.

Речи Симонов 1 и Дубровиной 
многократно прерывались гром 
кими, долго несмолкающими ап
лодисментами, криками „Ура*, 
«Да здравствует Сталин!*, „Да 
здравствует М ао Цзе-дун!*, „Да 
здравствует Китайская народная 
республика!*, Да здравствует Со
ветский Союз!*, „Да здравствует 
великая дружба двух великих на
родов!*.

После митинга состоялся кон 
церт, данный силами советских 
артистов, который прошел с о г 
ромным успехом.

Ответ, редактор 
А. И.ЦИБИЛЕВ.

Издательству газеты
„СТАЛИНСКАЯ ТРИБУНА"

требуются конюх и 
рабочий.

З а к а з  906.

V пленум Ларьякского райкома ВКП(б)
ЛАРЬЯК (по радио). 15 ок

тября состоялся V пленум 
Ларьякского райкома ВКЩб). 
Первый секретарь райкома пар
тии тов. Тарасов зачитал пос
тановление ЦК ВКЩб) «О рабо
те Тюменского обкома ВКП(б)» 
и доложил о состоянии дел в 
районной парторганизации.

В прениях по докладу вы
ступили 13 человек.

Пленум прошел на высоком 
идейно • политическом уровне. 
Выступавшие е большевистской

прямотой вскрывали серьез
ные недостатки в работе рай
кома партии и первичных пар
тийных организаций. Они ука
зывали на низкий уровень вну
трипартийной и массово-полити
ческой работы, на слабое пар
тийное руководство советскими 
и хозяйственными организа
циями района.

В конце заседания выступил 
секретарь окружкома ВКП(б) 
тов. Наумов, который подробно

остановился на недостатках ра
боты Ларьякского райкома 
ВКП(б) и на практических за
дачах районной партийной ор
ганизации, вытекающих из пос
тановления ЦК ВКЩб).

Пленум райкома партии еди 
нодушно одобрил постановле
ние ЦК ВКШб) и наметил прак
тические мероприятия шь вы
полнению этого исторического 
постановления.

Хуланхов.
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